

La Direction, le Conseil de Fondation
et le personnel de

**la Haute école de
musique de Genève et
Neuchâtel**

ont l'immense tristesse de faire part du
décès de

Monsieur
Eric DAUBRESSE

*Chargé de cours à
la Haute école de musique*

Nous garderons de Monsieur Daubresse
le souvenir d'une personnalité brillante et
chaleureuse, profondément humaine et
intensément engagée dans la vie de notre
Haute école. Nous exprimons à la famille
du défunt notre vive sympathie.

Les obsèques auront lieu le 6 novembre
prochain à 15 h 30 dans la salle de la
coupole au crématorium du Père Lachaise
à Paris.